

ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和6年9月2日 文責:校長 江上 知男



2学期始業「嵐の幕開け」です!

8月29・30日と、2日間の休校を余儀なくされ、まさに「台風に翻弄される2学期のスタート」となってしまいました。「直撃」の割には風も強くなく、学校の被害はありませんでした。各ご家庭・地域はいかがでしたか?

さて、8月28日(水)に2学期をスタートさせました。 毎日「35℃超があたりまえ」の、びつくりするぐらいの暑い 夏休みとなりました。全国ではたくさんの方が「川、海や 山で命を落とす」という事故が起こりました。子どもたち

が、元気に学校に出てきてくれて、とても嬉しかったです。</u>始業式は、熱中症防止のためリモートで実施しました。熱中症防止は、今後も大きな課題となります。「体調管理」等の協力をお願いします。

さて、始業式の中で3年生代表が「2学期に頑張りたいこと」を次のように発表しました。

- 〇漢字ノートを1日2ページ頑張って、4冊完成させたい。漢字博士になりたい。
- **〇あいさつを頑張りたい。相手より大きな声であいさつできる力を付けたい。**
- 〇算数の、特にわり算の力を高めたい。そのため、授業中の学習や宿題を頑張りたい。

とても明確で、素晴らしい発表でした。全ての子どもたちがしっかり目標を持ち、「嵐の幕開け」となった2学期を「**素晴らしい実りがある学期になった!」**と言えるよう頑張って欲しいと思います。

歩道橋改修工事が終了!

昨年7月から行われていた工事が終わり、始業式の日から使用できるようになりました。それに伴い、横断歩道に回っていた登校班は、安全な歩道橋を使用できるようになりました。通学路変更をしたことで、たくさんの保護者に見守りいただきました。ありがとうございました。

この工事は、歩道橋の老朽化が進んだことを地域の 方々が懸念され、「安全確保のために改修工事を行って 欲しい」という願いが実現したものです。工事の実現に



向け動いてくださった方々、工事に携わってくださった方々など全ての方に感謝します。



演台等を寄贈いただきました!

8月23日(金)に、嘉島西小学校創立150周年実行委員会の清﨑実行委員長、中山実行副委員長及び荒木事務局総務が学校を訪問され、式典用の「演台及び演台にかけるカバー」を寄贈いただきました。また、運動場等で使える「折りたたみ式テント」も併せて寄贈いただきました。演台カバーには「校章」の刺繍、テントには「かにしまる」のプリントが施されています。今後、様々な学校行事等で活用させていただきます。ありがとうございました。

現在実行委員会は、「記念誌の発行」に力を注いでおられます。完成の目途は「8月末」に 設定されましたが、様々な事情で作業が遅れています。大変申し訳ありませんが、もうし ばらく時間をいただきたいと思います。どうかご理解のほど、よろしくお願いいたします。